



Regierungsratsbeschluss vom 18. Oktober 2016

"Kongressstandort Basel": Verlängerung der Kongressförderung für die Jahre 2017 bis 2023

P161547

1. Der Regierungsrat genehmigt Ausgaben in der Höhe von insgesamt max. Fr. 3,02 Mio. für die Kongressförderung in den Jahren 2017 bis 2023 zu Lasten des Standortförderungsfonds.
2. Dieser Beschluss steht unter dem Vorbehalt der zustimmenden Kenntnisnahme der Finanzkommission.

Begründung

Mit der 2014 initiierten Kongressförderung wurden bisher die gesetzten Ziele erreicht und entsprechender Nutzen generiert. Aufgrund des Erfolgs und der langen Vorlaufzeit bei der Kongressakquisition wird die Kongressförderung frühzeitig um sechs Jahre verlängert. Der Regierungsrat will die Akquisition und Begleitung von Kongressen in den Jahren 2017 bis 2023 mit maximal 3,02 Mio. Franken zu Lasten des Standortförderungsfonds unterstützen.

